

Composante d'enseignement : **UFR LLSHS**

Adresse : 99 avenue JB Clément - 93430 Villetaneuse

Site d'enseignement : Campus de Villetaneuse

Section CNU : 16

Profil général : Psychologie clinique et psychologie du développement, psychanalyse.

Job profile : Child and adolescent psychology and psychopathology

Mots clés : enfant, adolescent psychoapthologie

Research Fields EURAXESS : child, adolescent, psychopathology

Profil d'enseignement et filières de formation concernées

Le/la candidat(e) recruté(e) assurera son service d'enseignement au sein du département de psychologie de l'UFR LLSHS. Il sera demandé au (à la) candidat(e) d'assurer divers enseignements (Cours Magistraux et Travaux Dirigés) à tous les niveaux de la Licence (L1, L2, L3) et en M1, portant majoritairement sur les concepts théoriques et méthodologiques dans le champ de la psychologie clinique et de la psychologie du développement : enfants, adolescents, parentalités. Il ou elle aura en particulier pour tâche d'enseigner dans certaines de UE, notamment pour l'encadrement des travaux de recherches de Licence 3 et Master 1, ainsi que les UE spécifiques au parcours en Licence.

A titre d'exemples, le/la candidat.e devrait être en mesure d'enseigner dans les UE suivantes :

- L1 : « Enfance hier et aujourd'hui » ; « Histoire et Traitement de la Folie » ;
- L2 : « Approche de la petite enfance » ; « Ethique et Méthodes en Psychologie »
- L3 : « Méthodologie clinique enfant et/ou « Corps, inconscient et langage » ; « Vie psychique de l'enfant » et/ou « Pensée chez l'enfant et l'adolescent »
- Master : « Sémiologie et nosographie »

Teaching job profile

The candidate will teach in the Department of Psychology of the UFR LLSHS. The candidate will be required to teach various courses (lectures and tutorials) at all levels of the Bachelor's degree (L1, L2, L3) and in M1, focusing on theoretical and methodological concepts in the field of clinical and developmental psychology: children, adolescents, and parenting. In particular, he or she will be responsible for teaching in some of the courses, especially for supervising research work in License 3 and Master 1, as well as the courses specific to the License program.

For example, the candidate should be able to teach in the following teaching units:

- L1 : "Childhood yesterday and today"; "History and Treatment of Madness";

- L2 : “Approach to early childhood”; “Ethics and Methods in Psychology”
- L3 : “Child clinical methodology and/or “Body, unconscious and language”; “Psychic life of the child” and/or “Thought in children and adolescents”
- Master : “Semiology and nosography”

Contact :

Aline Cohen de Lara, Professeur des universités, aline.cohendelara@univ-paris13.fr

Profil recherche

Laboratoire d'accueil : UTRPP

Le/la candidat.e devra participer à l'ensemble des activités de l'Unité Transversale de Recherche Psychopathologie et Psychogénèse (UTRPP) qui sera son laboratoire de rattachement. Il/elle devra s'inscrire préférentiellement dans une des 4 thématiques de l'UTRPP.

Research profile (10 lignes max)

The candidate will have to participate in all the activities of the Transversal Research Unit on Psychopathology and Psychogenesis (UTRPP) which will be his/her laboratory. He/she will have to be involved in one of the thematics of the UTRPP.

Contact :

Florian Houssier, directeur du laboratoire, florian.houssier@univ-paris13.fr

URL de l'unité de recherche <https://utrpp.univ-paris13.fr/>